
 

Come se tifassimo per il fallimento di Trapani 

L'OFFESA COME SE FOSSE UN ATTO DI FORZA 

Se mi avessero chiesto un anno fa quale sarebbe stato oggi il mio stato d'animo avrei detto 
Orgogliosamente Positivo, mai avrei pensato che a distanza di 10 mesi dalla mia 
proclamazione a Consigliere Comunale il termine piu' calzante sarebbe stato OFFESO. 

Dopo le varie etichettature da parte del Sindaco , cito tra le ultime "comico nano" , nell'ultima 
seduta consiliare , le dichiarazioni fatte dall'Assessore Emanuele Barbara in risposta al mio 
intervento , mi hanno lasciato una sensazione di personale scoramento misto a un velo di 
tristezza. 

Sentire un Giovane , poco piu' che trentenne , esclamare che "La nostra Festa sta finendo" ( 
con l'arrivo del famigerato bilancio) , lascia chiaramente una visione opaca di cio' che che si 
vuole descrivere ad una Cittadinanza abituata ad una mediocre gestionalita'. 

Come se Noi dell'Opposizione sperassimo in un crollo definitivo della Citta' , come se la 
nostra opera sia esclusivamente volta a creare ostacoli a questa "magnifica amministrazione" 
che negli ultimi anni ha trasformato Trapani in una Citta' Modello ed in cammino, COME SE 
NOI VOLESSIMO IL MALE PER I TRAPANESI in modo da poter avere benzina da mettere nel 
falo' della loro vanita'. 

Sentire un Giovane come L'assessore Barbara utilizzare vocaboli come "ignoranza" e 
"castronerie" nel tentativo di emulare il suo mentore "Tranchida" senza ahime' avere la stoffa 
politica, che devo comunque riconoscere al Primo cittadino , soprattutto quando si scende al 
livello delle offese , fa denotare che qualunque sia domani la proposta di questa coalizione 
prossimamente uscente : LA MUSICA PER I CITTADINI NON CAMBIERA'. 

L'ansia da prestazione di alcuni per incarnare il "discepolo prescelto" alla successione crea 
NERVOSISMO perfino nell'intero schieramento di Maggioranza. 

Vedo Gruppi consiliari morire e altri prendere Vita , dopo aver assistito a "memorie" simili a 
ricorsi fraticidi durante le operazioni di scrutinio, dopo aver assistito a subemendamenti in 
contrasto con bilanci della propria amministrazione , dopo foibe e shoah , dopo tanto altro 
..... l'unica cosa che mi rimane e' la certezza di affermare che : Se la mente e' vecchia , a 
differenza dell'eta' anagrafica , lo stile non puo' essere Giovane . 

Da "Ignorante" ricordo ancora i consiglieri giovani BOCCIARE in aula la diretta Facebook del 
Consiglio , loro che in piena era digitale BOCCIARONO pure il regolamento sulla Pagina Social 
della Citta' , CONSIGLIERI SMART IL CUI RIFERIMENTO E' SEMPRE LO STESSO ASSESSORE 
BARBARA. 

Nella mia vita come in politica possono dirmi di tutto , ma pensare che Tore Fileccia 
preferisce fare festa sulle disgrazie di Trapani ... questo e' INACCETTABILE. 



Consiglierei all'Assessore Barbara meno spot elettorali su INSTAGRAM E FACEBOOK volti allo 
sbigliettamento di Eventi Privati fatti passare come Incredibili appuntamenti Comunali , 
evidentemente la concentrazione rivolta a questa autopromozione lo distrae da temi ben piu' 
importanti come i 40 LAVORATORI IN CASSA INTEGRAZIONE DELLA TRAPANI SERVIZI , oggi 
costretti a "campare" con un riduzione di stipendio a fronte di impegni economici familiari 
sempre piu' pesanti....per quest'ultimi "altro che cammino". 

Tore Fileccia 

Consigliere Comunale Mpa Trapani 

 


